

《单词百科:rollback是什么意思?rollback怎么发音?rollback的解释和用法》

英语单词rollback是什么意思?rollback怎么读?rollback怎么发音?简答网为您整理了rollback的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



rollback怎么读

rollback的读音:[r lbæk]

rollback的意思

1、n.反转,压价;

rollback的近义词

1、push back 使撤退,使回到原处;

2、reduction n.减少;降低;折扣;还原;缩图;

rollback的双语例句

1、 The linear rollback method is perhaps the simplest one based directly on air monitoring data.

线性压值法也许是直接根据监测资料所得到的最简单的方法.

2、 The rollback of a directory services database transaction failed. The following information was reported: { 0 }.

回滚目录服务数据库操作失败.报告了以下信息: {0}.

3、 A rollback segment is only online until the instance is shut down.

直到实例关闭后,回滚段才联机.不明白什么意思.

4、 An exception occurred during the Rollback phase of the { 0 } installer.

在{0}安装程序的“回滚”阶段发生异常.

5、 Neither database users nor administrators can access or read rollback segments or read them.

数据库用户和管理员都不能访问和读回滚段.

6、 To be fair, I should admit that the rollback command is not always destructive.

为了公平,我允许回滚命令不是破坏性的.

7、 Receive port already exists, please click Yes to reuse it and No for to rollback.

接收端口已存在.请单击“是”重新使用它或单击“否”回滚.

8、 Process terminated by user. It is recommended to rollback the changes made to the system.

进程被用户终止.推荐恢复对系统做过的更改.

9、 Enter a ROLLBACK statement and re-execute all statements since the last commit or 2.

回滚至最近一次提交,重新执行所有语句.

10、Mark current transaction for rollback.

将当前事务标记为回滚.

11、The rollback or failure of transaction would affect other concurrent transactions.

事务的回滚操作或失败将会影响到其他并发事务.

12、The server process records the before-image to the rollback block and updates the data block.

服务进程记录了数据块本来的映像到回滚段的块中,然后更新数据块.

13、This paper introduce the rollback checkpointing algorithm in the retry-recovery technique.

本文介绍了容错重算恢复技术中的向后滚动检查点算法.

14、I don't think a rollback is warranted, and I would like to explain to you why.

我并不认为回档是有根据的,请听我解释原因.

15、The cancellation of the transaction is called a rollback.

取消事务称为回滚.

以上是简答网为您整理的rollback怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于rollb

ack的用法、rollback的释义

、rollback的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/rollback>